
【須磨区会】

◎第6回ウォークラリー大会 細野恵久（福祉３期）

10月28日（日）奥須磨公園を舞台に思い思いのニック

ネームの9チームが得点を競いました。今回のコースは約

４㎞。途中12か所のチェックポイントでは通過スタンプ

のほか自然環境や地理・歴史のクイズが与えられました。

例えば周辺の多井畑の地にゆかりの在原行平、源義経、

松尾芭蕉を年代順に並べる問題など。所要タイムは早す

ぎても遅すぎてもダメ。今回は参加９チームの平均値に

近いほど高い得点とされ、89分でゴールした《ニアピン

チーム＝神澤のり子（音17）ほか2名》がクイズでも正解

を重ねて優勝しました。

健康的でしかも知識や判断力を求めるウォークラリー

を定例の親睦行事に採用して6年。毎回の成功の陰にはス

タッフの努力

に加え公園管

理者および多

井畑厄除八幡

宮のご理解と

ご協力がある

ことを強調し

ておきます。

【長田区会】

◎「バードウオッチング・植物鑑賞＆ランチの会」

藤本 誠 （音文20期）

１１月１２日（月）に「バードウオッチング・植物鑑

賞＆ランチの会」を“しあわせの村”内で開催しました。

当日は雨も降らずおだやかな天候のもと楽しく過ごし

ました。

今年は、ガイド堀池夫妻のもとバードウオッチングの

他、初めて植物鑑賞を企画し村内を2時間散策しました。

最高齢83歳の会員さんも居られ、参加者全員が植物の

種類の多さと歴史等に驚き新しい発見が出来たと喜んで

いました。そして昼には“たんぽぽの家のカサブランカ”

でランチ。豪華定食を食べながらお互いの近況報告など

歓談し楽しいひと時を過ごしました。また今後のイベン

トの要望があり参考にしたいと思います。

今後は、「新年会」と「花見」など無理の無い企画で

多くの会員の方々と交流をして楽しみたいと思っていま

す。

。

【兵庫区会】

◎兵庫区会現況 小椋宗二（食文２１期）

会長に就任させていただき、約1年。会員も70名近く

になりました。

それでも定例会にはなかなか人が集まりません。

４月の花見を開催した時には２５名程の参加が

あり、これで定例会も目途が立ったと感じましたが、

なかなか…。

兵庫区内の安心すこやかセンターの各担当者からも、

色々と区会の協力を求められていますが、皆さんそれ

ぞれボランティアの活動をされていまして協力できな

いことを、心苦しく思っておられます。“なかみちこ

みち”も何人かがお手伝いしている現状です。

これから、いかに魅力ある区会にしていくかが今後

の課題だと試行錯誤している次第です。

【垂水区会】

◎垂水会活動状況 藤下 裕史（生環21期）

垂水区会では、KSC卒業生で別に組織しているSC垂水会

と連携を取り、①舞子駅周辺美緑化②舞子駅周辺ガイド③

福田川クリーン作戦④のばら学園⑤ジョイ垂水⑥多聞ひま

わり幼稚園⑦サークル・クルレの7グループが毎月定期的

にボランティア活動を実施しています。加えて垂水区行政

等からの要請による活動にも年数回参加しており、本年度

11月末までの活動は延べ114日/406人となっています。

11月30日には本年度3回目となる親睦行事「親睦ボーリ

ング大会」を開催。23名が参加し、ストライク、ガーター

に一喜一憂しながら、みんなで楽しくゲームを行い、親睦

を深めることができました。
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